



Un chauffeur de Finex Voyages pris en flagrant délit d'irresponsabilité au volant.

Un passager anonyme voyageant de Douala à Yaoundé a écrit au lanceur d'alerte Nzui Manto pour signaler des comportements dangereux d'un chauffeur de bus de la compagnie Finexs. Selon le témoignage, le chauffeur manipulerait son téléphone et regarderait des vidéos en conduisant, mettant ainsi en danger la vie des passagers.

Cette conduite dangereuse mettait non seulement sa propre vie en péril, mais également celle de tous les passagers qui lui avaient confié leur vie.

«Bonjour la panthère .Je suis passager dans un bus de Finexs le chauffeur veut nous finir sur l'axe Douala Yaoundé. Il manipule son téléphone,regarde les vidéos en conduisant. Nous nous posons la question si nous allons arriver », a écrit le passager en détresse.

Cette situation curieuse a suscité des réactions de la part des internautes, notamment ceux qui s'offusquent de la réaction passive des autres passagers face à ce comportement irresponsable. Certains estiment que le permis du chauffeur devrait lui être retiré.